

◆日本共産党は、大軍拡・大増税許さず、命と暮らし守る政治実現に全力を尽くします

休日当番病・医院

4月30日(日)

- ◆内科 夜間・休日急病センター 旭町 32-0099
 - ◆外科 苦小牧東部脳神経外科 北栄町 53-5000
 - ◆歯科 あおぞら歯科医院 拓勇西町 57-4618
- 診療時間：内科＝9時～翌朝7時、外科＝9時～17時、歯科＝9時～12時。本紙は毎週火曜日に編集のため、その後に休日当番医が変更になってもお知らせすることはできません。ご利用されるときには、あらかじめ電話でお確かめください。



法律相談



5月25日(木)

橋本 祐樹弁護士

(定員になり次第締め切ります)
日本共産党苦小牧地区委員会
苦小牧市見山町2-2-6 申込 56-5002

親身な相談で定評
しんぶん赤旗読者のための

日本共産党

民主苦小牧

発行 日本共産党苦小牧地区委員会

苦小牧市見山町2丁目2番6号 電話 56-5002 fax 56-5006
日本共産党のホームページ
苦小牧市議団ホームページ
eメールアドレス
<http://www.jcp.or.jp>
<http://toma-jcp.sakura.ne.jp/>
commun@rose.ocn.ne.jp

苦小牧市議選

共産党が前進4議席獲得 質問時間が増

じて、たくさんの市民のみな

席に候補者13人による8年ぶりの少數激戦の選挙となり、

日本共産党現職の伊藤富志夫

候補(68)は3期目の当選を

果たしました。

伊藤候補は、「暮らしに希望のもてる厚真町に」として

地震からの復興と巨大地震対

策、住民の命と地域経済を守

る町づくりを訴えました。と

と力を込めました。

結果を受けて、小野寺市議

團長は、「3人から4人の市

議団を実現でき、感謝の気持

と力を込めました。

じでいっぱいです。30歳の森

本さんが加わり、メンバーの

年代も広がり、色鮮やかな市

議団になり、岩倉市政と対峙

する最強のチームです」「子

どもの医療費の無料化、屋内

公園の設置、医療・介護の充

実、地球温暖化対策など、み

なさんに約束した公約実現の

ため、よりいつそうがんばる

結果を受けて24日、共

選挙結果を受けて24日、共

●中学卒業まで通院に助成を。「乳幼児等医療費助成制度の年齢拡大を求める署名」にご協力をお願いします。

休日当番病・医院

- 3日(水) 慶應記念日
 - ◆内科 夜間・休日急病センター
旭町 32-0099
 - ◆外科 苦小牧消化器外科
北栄町 51-6655
 - ◆歯科 佐賀歯科医院
豊川町 76-8878

 - 4日(木) みどりの日
 - ◆内科 夜間・休日急病センター
旭町 32-0099
 - ◆外科 苦小牧泌尿器科・循環器内科
明野新町 57-0455
 - ◆歯科 田村歯科医院
日吉町 72-2308

 - 5日(金) 子どもの日
 - ◆内科 夜間・休日急病センター
旭町 32-0099
 - ◆外科 みらい整形ペインクリニック
北栄町 53-7100
 - ◆歯科 やよいフレンド歯科
弥生町 75-2000

 - 7日(日)
 - ◆内科 夜間・休日急病センター
旭町 32-0099
 - ◆外科 こうよう泌尿器科クリニック
光洋町 82-8620
 - ◆歯科 いづみの歯科クリニック
川沿町 76-0178
- <診療時間は表面に記載しています>

●お知らせ
日頃からのご愛読ありがとうございます。
本号は、4月30日付号となりますが、5月7日付号との合併号となります。次号の発行は、14日付号となります。

民主苦小牧 編集部

高橋議員

マイナ法改定案審議で迫る

インボイス実施中止を日本共産党

政治を変える
日本共産党の訴え



方は変わる。一概に答えるのは困難だ」とのべ、情報流出を探知できない可能性を認めました。

高橋議員は、本人が申請窓口に出向けないケースについて質問。同所の村上敬亮統括官は「代理人が書類を提出する」とし、マスキングしてもその暗証番号は誰が決めるのかと聞くと、「検討中」だと答弁しました。高橋議員は、「認知症の家族から、口が開

かたと聞くと、カード取得を迫るのは、「個人情報の利用活用の拡大が狙いだ」として、保険証廃止の撤回を強く求めました。

スローガンには、「日本政府は核兵器禁止条約に参加を」「ロシアは侵略と核兵器による威嚇をするな」「戦争の危険を招く大軍拡、軍事同盟強化に反対しよう」などを掲げています。

今年も、「歩く」ことを基本に、コロナ感染防止の対策をとりながら、地域住民にアピールすることを意識して、知恵と工夫を出し合い行進参加を呼びかけています。

地元ごとに事情が違いますので、議員団の実績や値打ちをおさえて、押し出しポイントを考えながら訴えましたが、改めて実績や候

補者のみなさんの人柄を知ると、思わず胸が熱くなります。

苦小牧では、早くに親を亡くし弟たちと生きたなかで、「誰もが人として尊重される社会をつくろう!」「希望を捨てなくともいい社会をつくるために政治を変えよう!」と訴える姿に感銘しました。恵庭市は、前回共倒れで空白になつたけれど、市議会を毎回傍聴。そのなかでコロナ禍に住民の切実な声に応えきれない市議会を見て、市民の声が届く市政を市民と一緒につく

りたいと、思いを込めて訴えていました。

帯広市でも市民とともに、子どもの貧困打開へ、憲法に依拠し「義務教育は無償とする」就学援助や子ども

の医療費と学校給食の無償化を訴えていました。音更町では、酪農家が搾った牛乳を捨てたり、牛を淘汰しなくてもいい農政にしたいとの訴えなど、身近な政治から国政まで、政治を変える力強さは日本共産党ならではです。

衆院地域活性化・こども政策・デジタル社会形成特別委員会で19日、日本共産党の高橋千鶴子議員は、健康保険証を廃止しマイナンバーカードと一体化するマイナンバーカード改定案について「カード取得は任意だが、保険証の廃止では事実上の義務化となる」と批判し、撤回を求めました。

高橋議員は、カード情報が流出した際、政府運営のオンラインサービス「マイナポータル」では履歴が分かることで、「なんらの救済措置もない」と追及。デジタル庁の楠正憲統括官は「不正により調

核兵器廃絶と被爆者援護を訴えながら、被爆地広島・長崎をめざして歩く「2023年原水爆禁止国民平和大行進」の全国総幹線・北海道コースが5月7日に礼文島を出発します。苦小牧には25日午後、被爆者援護をめぐる年次集会が開かれます。

今年は、コロナ禍で中止しましたが、改めて実績や候補者のみなさんの姿には頭が下がりました。東京と打ってかわって北海道は肌寒く、雨や強風のなかで集まつてくださった後援会のみなさん、ご近所のみなさん、お集会会場は未定です。

苦小牧では、早くに親を亡くし弟たちと生きたなかで、「誰もが人として尊重される社会をつくろう!」「希望を捨てなくともいい社会をつくるために政治を変えよう!」と訴える姿に感銘しました。恵庭市は、前回共倒れで空白になつたけれど、市議会を毎回傍聴。そのなかでコロナ禍に住民の切実な声に応えきれない市議会を見て、市民の声が届く市政を市民と一緒につく

りたいと、思いを込めて訴えていました。恵庭市は、前回共倒れで空白になつたけれど、市議会を毎回傍聴。そのなかでコロナ禍に住民の切実な声に応えきれない市議会を見て、市民の声が届く市政を市民と一緒につく

りたいと、思いを込めて訴えていました。恵庭市は、前回共倒れで空白になつたけれど、市議会を毎回傍聴。そのなかでコロナ禍に住民の切実な声に応えきれない市議会を見て、市民の声が届く市政を市民と一緒につく

国会かけある記紙とそこです



政治を変える
日本共産党の訴え



雨の中、森本候補を応援する紙議員 (16日)

紙智子 (かみ・ともこ)
日本共産党参議院議員